



La fédération DLR dévoile son nouveau site internet

www.dlr.fr

C'est à l'occasion de sa Journée des Métiers 2022 que DLR a dévoilé son tout nouveau site internet. Entièrement rénovée, réorganisée et modernisée, cette nouvelle version offre aux internautes de nombreuses informations, tant sur la profession et ses métiers que sur les services proposés aux entreprises par la fédération.

Conforme à l'ADN de DLR, ce site allie **transparence de l'information, expertise, profusion des services et diversité des entreprises et activités représentées par la "fédération des matériels"**.

Au menu, nouvelle ergonomie, navigation optimisée, contenu enrichi, accès simplifié à l'information, présentation de la fédération, ses instances, ses régions, valorisation des travaux des commissions - interview de leurs présidents, chiffres clés, textes de conditions générales -, services aux adhérents, logiciels dédiés, ressources documentaires spécifiques, catalogue et financement des formations, certifications en maintenance des matériels, campagnes et outils de promotion des métiers, concours et compétitions, événements, parutions, écosystème ou encore relations avec la presse...

DLR : PLUS DE 1 000 ADHÉRENTS, 70% DU MARCHÉ

La Fédération a pour vocation de représenter, de promouvoir et de défendre les intérêts des entreprises des secteurs de la distribution, de la location et de la maintenance des matériels de construction et de manutention et syndicats affiliés ACIM, FNAR, UFL et ainsi contribuer à améliorer la compétitivité des entreprises, tout en permettant aux acteurs de se connaître et de se rencontrer.

[Découvrir la présentation du nouveau site en images](#)

